

Reforma energética atraerá 62,470 mdd de inversión para 2020 (El Financiero 10/03/15)

Reforma energética atraerá 62,470 mdd de inversión para 2020 (El Financiero 10/03/15) Sergio Meana smeana@elfinanciero.com.mx Martes, 10 de marzo de 2015 40% será para construir centrales eléctricas en sociedad público-privada. 16,500 mdd son los estimados para la Ronda Uno, a ejecutarse en 5 años. Un total de 62 mil 470 millones de dólares es la estimación de inversión de la Secretaría de Energía (Sener) para el sector que incluye la Ronda Uno, la construcción de gasoductos y los proyectos en electricidad a desarrollarse en los próximos tres a cinco años. Pedro Joaquín Coldwell, titular de la Sener, señaló que esta cantidad se daría en tres años, aunque las cifras que se tomaron para esta suma incluyen inversiones cuya expectativa es para los próximos cinco años, como en el caso de las inversiones de la primera convocatoria de la Ronda Uno, de la cual se espera un monto de 16 mil 700 millones de dólares del 2015 al 2020. "Esperamos una inversión estimada de 62 mil 500 millones de dólares en gasoductos, en la primera y segunda convocatoria de la Ronda Uno y en la generación y transmisión de electricidad del 2015 al 2018", dijo Coldwell. En millones de dólares el desglose es el siguiente: generación de electricidad, 23 mil 790 millones de dólares (tres años); primera convocatoria de la Ronda Uno, 16 mil 700 millones de dólares (cinco años); gasoductos 13 mil 050 millones de dólares (tres años); segunda convocatoria, 4 mil 480 millones de dólares (tres años) y modernización de redes eléctricas, 4 mil 450 millones de dólares (tres años). Cerca del 40 por ciento de la inversión se irá a la construcción de centrales de generación eléctrica donde tanto privados como la Comisión Federal de Electricidad (CFE), invertirán un promedio de 7 mil 900 millones de dólares al año de aquí al 2018. Se anunció también que en julio de este año estará listo el programa de desarrollo del sector eléctrico en el cual se informarán las líneas de transmisión y distribución en las que - mediante contratos- por primera vez podrán participar privados. Emilio Lozoya Austin, director general de Pemex, previó que se alcanzarán los 76 mil millones de dólares en toda la fase productiva de proyectos - que pueden durar hasta 50 años- que incluyen migración de contratos y nuevas asociaciones. Agregó que se esperan 13 nuevas solicitudes de migración de Contratos Integrales de Exploración y Producción (CIEPs) a producción compartida.